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Staunenswert! 
Von zeitnahen Protokollen  
kann Kalletal nur träumen 
 
„Zeitnah“ sollen in Kalletal die Niederschriften aus den Sitzungen der Ausschüsse und des Rates 
erstellt werden, die dann auch im Ratsinformationssystem auf der Seite der Gemeinde Kalletal für die 
Öffentlichkeit zugänglich sind. Eine Herzensangelegenheit des gesamten Rates - diesen Eindruck 
konnten jedenfalls Sitzungsteilnehmer gewinnen, wenn es diesbezüglich Kritik an der Verwaltung gab. 
Besonders der SPD-Fraktionsvorsitzende sparte da nicht mit denkwürdiger Kritik bei der 
Verabschiedung eines Protokollanten. Dass es diesbezüglich einfach nur notwendig ist, der 
Verwaltung statt „zeitnah“ (ist ja dehnbar wie Kaugummi) eine Frist zu setzen, konnte allerdings 
verwaltungsseitig immer wieder geschickt abgeblockt werden. Man ist halt stets bemüht…, was das 
heißt, weiß jeder, der Arbeitszeugnisse lesen kann. Das Resultat sieht so aus: 
 

 
Das Foto vom Ratsinformations-
system/Sitzungen Dezember 2022 
wurde am 19.01.2023 um 11.48 
Uhr gemacht und zeigt deutlich, 
dass zu drei Dezember-Sitzungen 
noch keine Niederschrift (N statt E) 
hinterlegt wurde. Zeitnah? 
 
 
 
 
 
Also an Corona und Home-Office 
kann es nicht liegen, auch 
fehlendes Material und 
Handwerker kommen hier als 
Ausrede ausnahmsweise nicht 
in Frage… (ED20012023) 


